



FREUNDE DES HOCKEYS E.V.

Grußwort des Vorsitzenden

Liebe Freunde des Hockeys!

nach unserer nicht optimal verlaufenen Mitgliederversammlung in Mannheim haben wir uns zu einer Vorstandssitzung in Mönchengladbach getroffen, um anstehende Punkte zu besprechen. Mehr darüber erfahren Sie in diesem Info-Brief.

Wir haben u. a. auch kurz diskutiert, ob es sinnvoll wäre, einmal eine Mitgliederversammlung unabhängig von einer Hockeyveranstaltung als "Betriebsausflug" mit einem Rahmenprogramm abzuhalten, um den gemeinschaftlichen Geist zu pflegen. Unsere Schriftführerin würde sich sehr über Ihre Meinungsäußerungen hierzu freuen.

Im Namen des Vorstands wünsche ich Ihnen schon heute ein frohes Weihnachtsfest und für das bevorstehende neue Jahr rundum Zufriedenheit.

Ihr

Gerhard Helfers

Freunde des Hockeys spenden Fairness-Preis

Liebe Freunde des Hockeys,

als Betreuerin der mJB des BHC, die in Gladbach den Meistertitel und Ihren schönen Fairnesspreis gewonnen hat, möchte ich noch mal herzlichem Dank für den Preis aussprechen, über den ich mich persönlich extrem gefreut habe.

Ich komme selbst aus einer Hockeyfamilie und habe über die Jahre festgestellt, dass sich rüde Sitten - übrigens auch besonders am Platzrand und bei Eltern! - eingeschlichen haben, für die wir als Jugendliche noch vom eigenen Trainer vom Platz genommen worden sind. Ich finde es wunderbar, dass das für unsere Jungs nicht gilt und habe mein Möglichstes getan, dass der gewonnene Fairnesspreis beispielgebend erwähnt wird - auf der Clubhomepage, in der Clubzeitung und auf der BHV webseite. Danke für Ihr Engagement in dieser Richtung!

herzlich
Bettina Mittelstraß
(Betreuerin BHC mJB)

Termine 2009-2010

19.-20. Dezember

Länderpokal-Wettbewerbe
Der Jugend in Berlin

22.-24. Januar 2010

Europameisterschaft der Damen
in Duisburg (www.hockey.de)

30.-31. Januar

DM Halle Damen und Herren
in Berlin

Vorschau Sommer 2010

Juli

Endrunde der Herren, Fest des
Hockeys beim DSD Düsseldorf
in Düsseldorf

31. Juli- 8. August

Champions Trophy der Herren
in Mönchengladbach





Kontakt Daten / Impressum

Ehrenvorsitzender

Heinz Wöltje

*Spobrstraße 1, 30177 Hannover,
Tel. 0511 – 660 270,
E-Mail: heinz.woeltje@t-online.de*

Vorsitzender

Gerhard Helfers

*Wallmodenstraße 45a, 30625
Hannover, Tel. 0511 – 55 33 86;
E-Mail: gerryhelfers@aol.com*

Stellv. Vorsitzender

Rupprecht Schaper

*Bellevue 57, 22301 Hamburg,
Tel. 040 – 455249;
E-Mail: ruppischaper@web.de*

Schatzmeister

Franz-Josef Nubbemeier

*Hildebrandstraße 14, 80637
München, Tel. 089 – 151 623,
E-Mail: nubbemeier@t-online.de*

Schriftführerin

Hannelore Eckl

*Sucystraße 24, 74321 Bietigheim, Tel.
07142 – 779259, E-Mail:
hannelore.eckl@vereinsbuero.net*

Medienreferent (v.i.S.d.P.)

Michael v. Ameln

*Westparkstraße 48, 47803 Krefeld,
Tel. 02151 – 64 55 131;
E-Mail: michael@vonameln.com*

www.freunde-des-hockeys.de

Mitgliederversammlung des Vereins Freunde des Hockeys
Am 12. Juli 2009 in Mannheim.

In einer ungewohnten Umgebung, im Festzelt des Mannheimer HC, hatten sich 25 Mitglieder zur diesjährigen Mitgliederversammlung eingefunden. Der Besuch der Feldendrunde der Herren trieb nicht nur die Vereinsmitglieder ins Zelt, sondern auch schon zahlreiche Zuschauer, was nicht erwartet war. Gleichwohl versuchte der Vorsitzende Gerhard Helfers die Sitzung abzuhalten. Zum Glück standen in diesem Jahr keine wichtigen Tagespunkte auf dem Programm, so dass die Mitglieder nicht gefordert wurden und auf die skurrile Szene mit Gleichmut reagierten. Die Berichte fielen nicht nur deshalb kurz aus, sondern auch, weil der Verein im abgelaufenen Jahr eine bescheidene Förderung betrieben hat. So wurde lediglich das Schulhockey-Turnier im Juni in Hamburg unterstützt. Der Vorstand wird sich künftig außerhalb der sportlichen Ereignisse zu einer „Klausur“ treffen, um für die nachfolgenden 12 Monate eine Strategie zu entwickeln.

Unterstützung

12 Schulhockeymannschaften aus 10 Bundesländern trafen sich zu einem fairen Wettstreit um den Schulhockeypokal.

Liebe Hockeyfreunde, ich möchte mich noch einmal ganz herzlich beim Vorstand des Vereins „Freunde des Hockey“ für die großzügige Unterstützung des Deutschen

Schulhockeypokals 2009 in Hamburg bedanken. Das Turnier ist nicht zuletzt dank eurer finanziellen Hilfe zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten geworden.

Michael Wallroth



Vorstand trifft sich

Anlässlich der DM der Jugend in Mönchengladbach traf sich auch der Vorstand zu einer Arbeitssitzung. Insgesamt 12 TOP hatte Gerhard Helfers aufgelistet, die aber alle abgearbeitet wurden.

Vorgesehen ist u.a., dass die Mitglieder bis zu 4x im Jahr (möglichst einmal im Quartal) durch einen Infobrief über die Aktivitäten informiert werden.

Auch stellte Michael von Ameln den neuen Flyer vor, der bereits teilweise bei der Jugend-DM verteilt wurde.

Spontan beschloss der Vorstand, auf Initiative von Michael von Ameln, für die fairste Mannschaft der Jugend-DM einen Preis in Form eines Reisegutscheins zu spenden.

Des Weiteren werden sowohl eine Maßnahme der Herren zur WM, als auch eine Maßnahme der DHB-Jugendkader in 2010 unterstützt.